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Estrasburgo 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, recibe la medalla de honor de 
la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa  
 

La diputada nacional y presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las Drogas, Carmen 
Quintanilla, ha recibido en Estrasburgo la Medalla de Honor de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa en 
reconocimiento al trabajo que ha realizado a lo largo de los diez años en esta institución como miembro de la 
Delegación Parlamentaria Española ante el Consejo de Europa y que la convierte a partir de ahora en Miembro 
Honorario Permanente de dicho Consejo. Quintanilla ya era en el año 2006 parlamentaria de referencia dentro de la 
Red Parlamentaria para la Lucha contra la Violencia de Género del Consejo de Europa y a lo largo de todo este tiempo 
ha elaborado y presentado como ponente importantes informes: “Las Mujeres Rurales en Europa” (2011), “El Derecho 
a la Libertad de Elección de la Educación en Europa” (2012), “La Igualdad de Sexos, la Conciliación de la Vida Personal 
y Profesional y la Corresponsabilidad” (2013), “La Igualdad y la Integración de las Personas con Discapacidad” (2014), 
“El Deporte para Todos: un Puente hacia la Igualdad, la Integración y la Inclusión Social” (2015), que han sido 
debatidos en la Asamblea Parlamentaria del Consejo alcanzando todos ellos el mayor nivel de consenso ya que todos 
fueron aprobados por unanimidad. La diputada nacional popular ha agradecido la concesión de este reconocimiento 
por parte de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa y ha destacado que para ella ha sido todo un honor 
poder trabajar estos años por y para la defensa y promoción de los derechos humanos, que es la principal labor de 
esta institución “de la que me siento muy orgullosa de haber formado parte activa y de poder continuar formando 
parte de ella como miembro permanente”. 
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http://www.ppciudadreal.es/


 
 

Toledo 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares:                                  
“La situación sanitaria es cada vez más complicada por la incomprensible mala 
gestión de Page y sus socios de Podemos” 
 
Cañizares ha señalado que entre los graves problemas de la 
Sanidad se encuentra la sobrecarga de trabajo de los 
profesionales del sector, ante la falta de personal y de medios. 
Además, otro mal dato al que se ha referido es que “Castilla-
La Mancha tiene las segundas peores listas de espera de toda 
España para intervenciones quirúrgicas, porque desde que 
gobierna Page se han incrementado de manera alarmante”. 
Ha criticado que Page oculta las listas de espera de cirugía 
menor después de que prometiera hace muchos meses que 
las iba a entregar en las Cortes de Castilla-La Mancha.  Ha 
recordado que están cerradas las agendas en varias 
especialidades para que no se contabilicen las personas que 
realmente hay esperando una consulta o una prueba médica.  

 

 
                             Francisco Cañizares

Por otro lado, ha indicado que, según la ejecución presupuestaria del primer trimestre de 2017 -correspondiente a la 
prórroga de las cuentas públicas del año pasado- Page se ha gastado ya el presupuesto de todo el año en algunas de 
las partidas referidas a las derivaciones a la sanidad privada. 
 
 

Ciudad Real 

Los populares apoyan la plena integración laboral de todas las personas 
 
El Grupo Popular en la Diputación Provincial con su portavoz a la cabeza, Adrián Fernández, ha participado en la 
entrega de los premios que, la infanta Elena de Borbón, como directora de Proyectos Sociales y Culturales de la 
Fundación Mapfre ha entregado a tres entidades de Ciudad Real, en un reconocimiento que la fundación Mapfre hace. 
Las tres entidades galardonadas han sido, la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM), la 
Asociación de Jóvenes Empresarios de Ciudad Real (AJE) y Laborvalía. Fernández ha manifestado que el Grupo Popular 
apoya y apoyará la plena integración laboral de todas las personas, incluidas las que tienen una sensibilidad especial y 
tienen una capacidad distinta. Se congratula del gran ejemplo que están dando los premiados al apostar claramente 
por la inserción laboral de aquellas personas con capacidades diferentes. 

 

 
El Grupo Popular con la infanta Elena de Borbón 

 



 
 

Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez, 
denuncia que Pilar Zamora ha perdido inversiones millonarias para la ciudad 
pese a que el Grupo Popular le advirtió que iba a ocurrir 
 
Rodríguez ha indicado que en el próximo Pleno se dará cuenta del informe de intervención sobre la aplicación del 
superávit derivado de la liquidación del presupuesto de 2015 y sobre la situación de los proyectos declarados como 
inversión financieramente sostenibles. “El informe concluye que de los casi cinco millones de euros que dijeron que 
iban a dedicar a inversiones, realmente han adjudicado en tiempo y forma algo menos de dos millones. Eso quiere 
decir que se han perdido casi tres millones de euros -2.889.407 euros- que tendrán que ir obligatoriamente a 
amortizar deuda”. Ha apuntado que “si se incorpora al presupuesto 2017 las inversiones que todavía no se han 
ejecutado, corremos el riesgo de incurrir en déficit al final del ejercicio”. “Esta es la verdadera cara del equipo de 
Gobierno de Pilar Zamora” ya que “por su soberbia, hicieron oídos sordos a las advertencias que le lanzamos en 
septiembre y octubre de 2016, nos tacharon de alarmistas cuando dijimos que esto iba a pasar y ahora, por desgracia, 
el tiempo nos da la razón”. Considera que el concejal de Urbanismo “no puede seguir ni un minuto  más en un cargo 
que le viene grande” y que el concejal de Hacienda “debería dimitir también por no haber vigilado más de cerca a su 
compañero de Urbanismo”. Está convencido de que “uno por acción y otro por omisión son responsables de que haya 
proyectos que no se vayan a ejecutar con cargo al remanente”. 
 

 

 
Miguel Angel Rodríguez 


